

# Stadt Bitterfeld-Wolfen

Stadtrat

Beschluss Nr.: 253-2022

aus öffentlicher Sitzung vom 15.02.2023



16.02.2023

## Der Beschluss wurde:

**mehrheitlich beschlossen**

Verantwortlich für die Umsetzung:  
Amt für Stadtentwicklung/Strukturwandel

## Beschlussgegenstand:

Gestaltung des Kreisels Mühlstraße im Ortsteil Stadt Bitterfeld in Auswertung der Entwürfe zum ausgeschriebenen Ideenwettbewerb

## Beschluss:

Der Stadtrat der Stadt Bitterfeld-Wolfen beschließt, bei der Gestaltung des Kreisels Mühlstraße folgende Beiträge aus dem Ideenwettbewerb zu verwenden:

Als Basis ist der Entwurf 03 (Einreicher – Ortsgruppe Bündnis 90/Die Grünen) mit flächiger Begrünung in Form einer Blühwiese als farbiger Kontrast zu der Stadtsilhouette aus Cortenstahl und einer Bernsteinnachbildung umzusetzen, ergänzt mit dem Rad eines Schaufelbaggers (gemäß Entwurf 02 - Claus Brothers) und einigen ausgewählten Stelen aus Cortenstahl der Größe 1,8 x 1m mit den Themen: Ersterwähnung, Luftfahrt, Industrie und Kunst/Kultur (gemäß Entwurf 01 - Dr. Sabrina Weiß) sowie einem farbig ausgeführten Wappen der Stadt Bitterfeld.

Alternativ sollte geprüft werden, ob nicht Elektron-Metall (Mg-Al-Legierung) als Werkstoff eingesetzt werden kann. Damit würde man an die metallurgische Spitzenforschung in Bitterfeld in der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts mit dem „Metall-Labor“ als damals weltgrößte Leichtmetall-Forschungseinrichtung erinnern.

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, auf der Grundlage dieser Auswahl eine Vorplanung und Visualisierung einschließlich einer Kostenschätzung erarbeiten zu lassen, welche dem Stadtentwicklungs-, Bau- und Vergabeausschuss zur Bestätigung für die Umsetzung vorzulegen ist.

Beim zeitlichen Ablauf ist die Fertigstellung der Gestaltung bis zur Festwoche der 800-Jahr-Feier des OT Stadt Bitterfeld sicherzustellen.

## Der Oberbürgermeister hat von seinem Widerspruchsrecht Gebrauch gemacht:

nein

ja

Begründung:

Oberbürgermeister

Siegel